



Valencia disfruta de otro sábado de baloncesto para todos con el Plaza 3x3 CaixaBank 2018

- *La Plaza del Ayuntamiento de Valencia ha sido este sábado el escenario de la quinta parada del circuito Plaza 3x3 CaixaBank 2018, en una jornada que ha superado los 100 equipos, casi 400 jugadores y jugadoras inscritos y más de 2.000 visitantes. La jornada ha comenzado a las 10:00 y ha contado con la presencia de la ex jugadora internacional y entrenadora valenciana Anna Montañana como Embajadora FEB.*

València, 23 de junio de 2018. El circuito Plaza x3 CaixaBank 2018 ha vivido otro sábado festivo en la emblemática Plaza del Ayuntamiento de Valencia, en la que se han reunido más de 100 equipos, 400 participantes y unos 2.000 visitantes. La jornada ha contado además con la presencia como Embajadora FEB de la ex jugadora internacional y entrenadora Ana Montañana.

A las 10:00 de la mañana se han empezado a disputar los primeros de los casi 240 partidos programados, hasta que al mediodía, con la llegada de Montañana, se han celebrado los habituales concursos y el clinic de iniciación a cargo de la primera mujer entrenadora en la historia de la Liga Endesa.

Durante la jornada, que ha contado con la colaboración del Ayuntamiento de Valencia y la Federación de Baloncesto de la Comunidad Valenciana (FBCV), la Pista CaixaBank y la Pista Universo Mujer han sido las más concurridas, con la celebración de concursos para amenizar una nueva jornada de baloncesto en la calle, diversión y participación. Durante todo el evento se ha contado asimismo con la colaboración de un equipo de 30 Voluntarios del programa de FEB y CaixaBank, que han contribuido a que la jornada haya sido, pese a la lluvia, todo un éxito.

Felipe Pulido, director comercial de CaixaBank en la Comunitat Valenciana, ha valorado que “CaixaBank apuesta por Valencia, por el baloncesto y por este consolidado circuito. CaixaBank es patrocinador oficial de la Federación Española de Baloncesto, de la Selección Masculina y la Selección Femenina, ya que compartimos unos valores con este deporte con los que nos sentimos muy identificados como el esfuerzo, el compromiso, el trabajo en equipo, el espíritu de superación y el respeto entre los equipos y aficiones”.

La Embajadora FEB **Anna Montañana**, ex jugadora internacional y en la actualidad entrenadora que ha vivido su primer Plaza 3x3 CaixaBank, ha destacado “el extraordinario ambiente que hemos vivido, ha sido una jornada espectacular en la que todos nos lo hemos pasado en grande, disfrutando del baloncesto en la calle, de la amistad, de la convivencia y de este magnífico clima valenciano y la pasión por el baloncesto que se vive aquí. El Plaza 3x3 CaixaBank es un programa inmejorable para promocionar nuestro deporte y los valores que transmite para todas las familias que tampoco se lo han querido perder”.

Tras un paréntesis veraniego, la siguiente jornada del Plaza 3x3 CaixaBank se celebrará el sábado día 9 de septiembre en la emblemática Plaza Porticada de Santander.

Toda la información del circuito en plaza3x3@feb.es

7 años de circuito

La de 2018 es la séptima edición de este circuito, que la FEB empezó a organizar en 2012 como promoción del baloncesto y de los valores que transmite a través de la modalidad del 3x3. Desde su primera edición cuenta con el apoyo de CaixaBank, socio patrocinador de la FEB y que ahora le da nombre. En todas ellas, y también en la de este año, la FEB ha contado con la colaboración de las instituciones locales y autonómicas, así como de las Federaciones Autonómicas.



La edición 2017 del Plaza 3x3 CaixaBank, que visitó Santander, Logroño, Pamplona, Segovia, Jerez de la Frontera, Cáceres, Alcázar de San Juan, Murcia, Alcalá de Henares y Tenerife, reunió en total a más de 7.000 jugadores y jugadoras de todas las edades y 40.000 visitantes.

Desde su primera edición, el circuito Plaza 3x3 CaixaBank ha congregado a más de 32.000 jugadores de todas las edades y recibido más de 150.000 visitantes.

CaixaBank, reconocido como mejor patrocinador de baloncesto en España

CaixaBank, entidad comprometida con el deporte, comparte valores humanos y estratégicos con el baloncesto que la convierten en el mejor patrocinador del baloncesto español, según los Premios Gigantes 2017. Esfuerzo, compromiso, trabajo en equipo, superación y respeto son conceptos que se asocian y que llevan a CaixaBank a ser una de las empresas patrocinadoras de la selección española de baloncesto masculino y femenino y socio de la Federación Española de Baloncesto.

CaixaBank, en su estrategia de patrocinio local para generar notoriedad en el territorio de influencia, ha colaborado con los principales eventos baloncestísticos que se han celebrado recientemente en España, tanto profesionales como amateurs, trasladando los valores del deporte a todos los rincones del país.